

EL JUEGO IMPERA EN CUBA...

may 20 1958

Lean: El "Habana-Riviera": 85 máquinas traganiqueles, 17 mesas de "craps", "blackjacks" y ruletas. Administra el juego Meyer Lansky.

El Hotel "Casino Hilton" tiene 630 habitaciones, costó 22 millones de pesos y tendrá varias salas de juego. Es el único hotel de esa firma que explotará el negocio del juego. Los empresarios son Frank Erickson y Joe Barbera, conocidos hampones buscados por la policía de New York para interrogarles sobre el asesinato de Alberto Anastasia.

Confidencial

El Hotel y "Casino Capri". Tiene 252 habitaciones, costó 6 millones de pesos. También tiene salas de juegos. Que administran conocidos pandilleros.

El juego en "Tropicana" lo administra Lefty Clark. Y en el "Casino Parisián" figura como administrador Wilbur Clark. Estos nombres son apócrifos. Con los verdaderos, según la prensa norteamericana, están fichados y buscados por la policía.

En "Sans Souci" el juego está a cargo de Luis Traficanti o Luis Santos Tracicante, involucrado también en el asesinato de Albert el Grande Anastasia.

